
证券代码：002588  证券简称：史丹利 

史丹利上市公司投资者关系活动记录表 

编号：2025-003 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       ☑业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 
2025 年山东辖区上市公司投资者网上集体接待日活动 

时间 2025 年 5 月 15 日(周四)下午 15:00~16:30 

地点 
通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络远程的

方式召开 

公司接待人员 

姓名 

董事会秘书胡照顺、财务总监陈桂芳、证券事务代表陈钊 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1、与公司今年的业绩相比，分红是不是有点少了？管理层是怎么

想的？ 

公司的分红方案是综合公司发展和投资者回报审慎制定的，2024 年

度的现金分红金额相对 2023 年度，是有大幅度增加的，完全符合并超

过了业绩增幅，今年公司虽取得一定业绩，但考虑到未来发展，需要保

留适当资金用于产业链扩展及未来经营等方面，以此推动公司持续增

长，这些从长远看，更能提升公司核心竞争力与盈利能力，为股东创造

更大的价值。谢谢！ 

2、根据公司实际市场状况请问 2025 上半年，营收和利润能保持一

季度增长率吗？ 

2025 年一季度公司营收和利润实现了较大幅度的增长，对于上半年

业绩，我们保持谨慎乐观的态度，一方面，目前市场需求保持稳定，公

司积极拓展市场，加大销售力度，公司产品市场占有率稳步提升，另一

方面，我们也面临着比如原料价格波动等不确定性因素，会对业绩产生



一定影响。公司管理层将继续努力，争取公司业绩持续稳定增长，谢谢。 

3、公司去年账上可动资金大幅缩水，请领导解释一下吧 

投资者您好，公司去年账上资金并未有大幅缩水，主要是公司购买

理财产品和三年期以上大额存单，导致科目间资金发生了变动。公司 2

024 年年报资产负债表中“货币资金”科目期末余额较期初有所降低，但

“交易性金融资产”、“一年内到期的非流动资产”以及“其他非流动资产”

等科目期末余额较期初是有所增长的，主要是公司将部分资金购买了理

财产品及三年期银行大额存单。将上述几个科目金额的汇总是公司实际

的资金金额，不能单独只看某几个科目。公司资金始终保持稳定，没有

出现大幅缩水。 

4、目前化肥对环境的污染有没有什么好的治理方式？ 

化肥作为“粮食的粮食”是植物生长的物质组成，化肥对环境的影响

主要是：单一施肥、过量施肥土壤酸化、板结，不利于作物生长；过量

施肥会随水淋失，是水系富营养化。主要应对措施-科学施肥：1、施肥

复合肥化，测土配方，氮磷钾、中微量元素均衡施肥；2、少量多次施

肥，秸秆还田；3、产品创新，缓控释肥、有机无机肥等。 

5、请问，这么多年来，公司股价一直低迷，公司管理层和大股东

对公司市值和股价不在乎还是怎么了？ 

投资者您好，公司始终非常重视公司的市值和股价，股价的波动受

到多种因素的综合影响，但我们始终致力于提升公司的内在价值和核心

竞争力。公司一方面通过不断优化公司的经营管理，加强渠道建设，拓

展市场份额，努力提升公司业绩，为股价奠定坚实基础。另一方面，我

们也积极与投资者保持沟通，增进市场对公司的了解，我们相信，随着

公司的持续发展和价值的不断提升，市场也将会逐步反映出公司应有的

价值。再次感谢您的关注和支持。 

6、之前史丹利工厂大火事件影响那么大，暴露出公司的治理问题，

管理层有什么应对？ 

2024 年 8 月，公司的全资子公司史丹利化肥平原有限公司出现火灾

事故，经相关部门鉴定，本次火灾是平原公司 5 号仓库电路老化导致的，

不属于生产安全事故，火灾无人员伤亡，初步统计经济损失约 7.6 万元

人民币，本次火灾只涉及 5 号库房，没有涉及生产线及其他库房。公司

始终非常重视安全生产，各生产基地均执行严格的安全生产制度。公司

也以这次事件为契机，深刻反思，提升安全管理水平。 

7、请问，公司一直强调打通上下游产业链的？公司没有磷矿，有

没有可能将高总的磷矿并入上市公司的计划？ 

您好，感谢您的提问。公司一直致力于打通产业链，公司投资建设

的湖北松滋公司磷化工项目进展顺利，松滋项目目前主要采购四川磷



矿，四川的磷矿价格便宜且活性较好，较少采购控股股东的磷矿。控股

东的磷矿品位较好，磷矿估值目前也正在高位，目前暂无注入上市公司

的计划，待松滋公司经营稳定之后，结合当时的磷矿市场情况以及公司

的战略规划，再进行综合考虑。 

8、化肥企业都有企业自已的磷矿，为什么我们不买？老是采购大

股东的？ 

您好，松滋新材料公司所用磷矿是市场化采购，目前主要是采购四

川的磷矿，四川的磷矿价格便宜且活性较好，采购控股股东的磷矿不多。 

9、公司对园艺这一块有什么规划？ 

投资者您好，园艺业务是公司重点发展的战略业务之一，2024 年园

艺肥业务实现全网零售额 1.16 亿元，同比增长 40.86%，累计售卖件数

达 609 万件，增幅高达 87.96%，全网销售额行业排名第一。园艺肥业务

销售额增速较快，一方面是因为公司在园艺肥领域占据领先地位，且园

艺肥市场容量提升空间大；另一方面，公司不仅重点推广园艺肥，还拓

展到园艺小工具、种苗等产品，今年一季度草莓苗业务增长迅速，网络

平台订单量表现优异。目前公司已将园艺业务拓展至园艺小工具、种苗

等衍生品类，市场份额仍在持续扩大。未来，公司将持续推动园艺业务

创新发展，使其成为公司新的业绩增长点。感谢您的关注。 

附件清单 无 

日期 2025 年 5 月 15 日 

 


